

Halal bi Halal Bersama IKTD Lampung, Wabup Ajak Perantau Mendukung Progul Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.PUBLIKINDONESIA.COM

May 12, 2022 - 20:45



Foto : Journalist.id

BANDARLAMPUNG - Memasuki tahun kedua kepemimpinan Eka Putra dan Richi Aprian selaku Bupati dan Wakil Bupati Tanah Datar, pemerintah daerah telah meluncurkan berbagai Program Unggulan (Progul) Pembangunan, seperti

Program Satu Rumah Satu Hafiz/Hafizah, Program Bajak Gratis dan lainnya.

Hal ini disampaikan Wabup Richi Aprian saat bersilaturahmi dengan Ikatan Keluarga Tanah Datar (IKTD) Provinsi Lampung, kemarin, di Emersia Hotel dan Resort Kota Bandar Lampung.

Wabup yang turut didampingi Ketua GOW Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian mengungkapkan, Progul Bajak Gratis bertujuan meringankan beban biaya operasional petani untuk masa tanam, Program Satu Rumah Satu Hafiz/hafizah bertujuan menciptakan setidaknya tiga perempat masyarakat Tanah Datar penghafal Al Qur'an dalam 15 atau 20 mendatang.

Kemudian juga ada Program Asuransi Ternak Sapi dan Asuransi Tanaman Padi, Progul Peluk Tanda Diri yaitu program mempermudah masyarakat dalam mengurus administrasi kependudukan, Program Makan Rendang di Tanah Datar yakni Program pemberantasan rentenir dengan cara membiayai UMKM tanpa agunan dan suku bunga rendah. Serta Program Satu Nagari Satu event dan beberapa Progul lainnya.

"Dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJMD) Tanah Datar telah disahkan 10 Program Unggulan Tanah Datar 2021-2026. Dimana kesemuanya bertujuan untuk mensejahterakan masyarakat Tanah Datar," sampainya.

Dikatakan Wabup lagi, Pemerintah Daerah membuka pintu selebar-lebarnya bagi perantau, investor ataupun masyarakat untuk berperan aktif dan langsung mendukung Progul Tanah Datar.

"Pemerintah daerah menyadari perantau mempunyai peranan penting dan merupakan salah satu potensi serta sektor utama dalam pembangunan di Tanah Datar. Terlebih apa yang telah dicontohkan oleh perantau Tanah Datar di Provinsi Lampung tergabung dalam IKTD. Oleh karena itu dalam kesempatan berbahagia ini, Saya mohon terus dukungan dan juga mengajak seluruh perantau Tanah Datar untuk berperan aktif dalam membangun kampung halaman kita tercinta, Tanah Datar" sampainya.

Terakhir Wabup Richi Aprian menyampaikan ucapan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah kepada seluruh undangan yang hadir. "Di kesempatan halal bi halal ini, meski sudah beberapa hari berlalu tentu juga tidak ada salahnya atas nama Pemerintah Daerah dan keluarga, Saya mengucapkan Selamat Idul Fitri, semoga dengan momentum kembali fitrah ini, IKTD Provinsi Lampung semakin jaya ke depannya," tukasnya.

Sementara itu Ketua Umum IKTD Provinsi Lampung Merry Warti diwakili Wakil Ketua Umum Sabrimen dalam sambutannya menyampaikan ucapan dan ungkapan terima kasih atas kehadiran Wabup Tanah Datar.

"Halal bi halal selepas lebaran idul fitri dalam rangka menjalin silaturahmi antar sesama anggota IKTD dan juga memperoleh informasi pembangunan di kampung halaman, dan Alhamdulillah pak Wabup berkenan hadir di acara ini," kata Sabrimen.

Dengan mendengar langsung dari Wabup, tambah Sabrimen, setidaknya perantau

ataupun pengusaha Tanah Datar yang ada di Provinsi Lampung bisa mengetahui berbagai potensi yang ada di kampung halaman.

"Dari penyampaian pak Wabup, setidaknya kami sudah mempunyai gambaran arah program pembangunan Tanah Datar dengan Program Unggulan," katanya.

Sabrimen juga mengungkapkan, IKTD Provinsi Lampung beberapa dekade belakangan tetap eksis dan bertahan dalam melaksanakan berbagai kegiatannya.

"IKTD Provinsi Lampung yang sudah berdiri semenjak 35 tahun lalu, telah melaksanakan berbagai kegiatan sosial dan mempunyai program kerja. Saat ini kita memiliki gedung 3 lantai yang dimanfaatkan sebagai klinik kesehatan, sudah memiliki pandam pakuburan, mendirikan pondok Tahfiz Al Qur'an dan mendirikan Lembaga Amil Zakat, Infak dan Sadaqah atau Lazis, dimana dananya nanti akan disalurkan kepada masyarakat IKTD yang butuh bantuan uluran tangan," tukasnya.

Kegiatan halal bi halal turut dihadiri perwakilan Pemerintah Kota Bandar Lampung, Dewan Pakar, Pembina dan pengurus IKTD Provinsi, Kabupaten/Kota di Provinsi Lampung, Pengurus Jurai-jurai Kanagarian dari Tanah Datar, Pengurus Bundo Kandung Provinsi Lampung, Pengurus Keluarga Besar Sumatera Barat (KBSB) Provinsi Lampung, Dewan Pembina Keluarga Besar Sumatera Barat (KBSB) Provinsi Lampung, Perwakilan Korem 043 Garuda Hitam, Pengurus Jurai Ikatan Keluarga Pesisir Selatan (IKPS), Pengurus Jurai Persatuan Warga Lima Puluh Koto (Purwoliko), Pengurus Organisasi Gebu Minang dan Pengusaha Warga Lampung Asal Tanah Datar. (JH)